



Förderverein Chorakademie des Fränkischen Sängerbundes im Benediktiner Kloster Weißenhohe e.V.

Der neu gegründete gemeinnützige Förderverein hat es sich zum Ziel gesetzt, das Fundament für den Aufbau der **Chorakademie** im Fränkischen Sängerbund (FSB) zu legen. Das Kloster ist ein würdiger Rahmen für **überregionale Ensembles, Gesangsveranstaltungen, Schulungen, internationale Begegnungen und für die Chorjugend des Fränkischen Sängerbundes.**

Ein Konzertsaalneubau und 65 Betten sind die zentralen Vorgaben für das Nutzungs- und Betriebskonzept, welches derzeit von einer Expertenkommission erarbeitet wird.

Präsidiumsmitglieder:

1. Vorsitzender:	MdL Eduard Nöth (CSU-Stimmkreisabgeordneter Forchheim)
2. Vorsitzender:	Richard Oswald (Sängerkreisvorsitzender Erlangen/Forchheim)
3. Vorsitzender:	Rudolf Braun (1. Bürgermeister von Weißenhohe)
Schatzmeister:	Herbert Meier (Bundesschatzmeister des FSB)
Schriftführer:	Gerd Kauffer (Schriftführer des FSB)
FSB-Mitglied:	Peter Jacobi (Präsident des FSB)
FSB-Chorjugend:	Robert Rattel
Mitgliederverwaltung:	Susanne Osmani
Öffentlichkeitsarbeit:	Dieter Körzendörfer
Rechnungsprüfer:	Alfons Trautner (Bankdirektor im Ruhestand) Dieter Körzendörfer (Gemeinderat von Weißenhohe)

Neben der Beschaffung von Geldern aus öffentlichen Fördertöpfen ist es die Hauptaufgabe des Fördervereins für das notwendige Eigenkapital zu sorgen. Der Mindestmonatsbeitrag wurde auf 5 Euro festgesetzt. Die Gründungsversammlung ermunterte alle Freunde des Gesangs und des Klosters in Weißenhohe dieses Projekt durch eine Mitgliedschaft zu unterstützen. Mitgliedsanträge können per E-Mail: Kontakt@miteinanderunternehmen.de oder per Telefon 0173/8580745 angefordert werden. Damit der Verfall des Klosters Weißenhohe gestoppt werden kann, freut sich die Vorstandschaft über Ihre Unterstützung.

Als weiteren Schritt zur Realisierung der Chorakademie wird eine Stiftung, die für den Erwerb, die notwendigen Sanierungsarbeiten und den künftigen Betrieb dieser Chorakademie verantwortlich zeichnet, gegründet.

Fürsprecher für die zukunftsweisende Chorakademie im Kloster Weißenhohe sind:

- ✓ Nach Hr. Ministerpräsident Dr. Günther Beckstein unterstützt auch Hr. Ministerpräsident Horst Seehofer die Chorakademie (Bindlach – 22.11.2008)
- ✓ Regierungspräsident von Oberfranken und Oberfrankenstiftung,
- ✓ Bayerisches Staatsministerium für Wissenschaft, Forschung und Kunst,
- ✓ Bayer. Landesamt für Denkmalpflege,
- ✓ Bezirk Oberfranken,
- ✓ Landratsamt Forchheim
- ✓ Fränkische Sängerbund e.V.

Eduard Nöth, MdL
1. Vorsitzender

Richard Oswald
2. Vorsitzender

Rudolf Braun
3. Vorsitzender

Herbert Meier
Schatzmeister